

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

30.08.2021

5000 Eisbällchen für Duisburger Grundschulen

Die Sparkasse Duisburg versüßt den Schülerinnen und Schülern den Schulanfang

Am Donnerstag und Freitag konnte man auf den Schulhöfen von 20 Grundschulen nur noch 4 Worte hören: Erdbeer – Vanille - Schoko und Danke!

Die Sparkasse hatte zu einer Verlosung aufgerufen – 5 Grundschulen und 5 Firmen aus Duisburg konnten einen Eiswagen vor der Tür oder auf dem Schulhof gewinnen. Die 5 Firmen waren schnell ausgelost, deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter glücklich schleckend eine kurze Pause aus dem Arbeitsalltag genossen. Aber aus 22 Bewerbungen von Grundschulen nur 5 auszulosen nach dieser langen Zeit der Entbehrungen durch Corona, das konnte die Sparkasse nicht über's Herz bringen. So beschloss die Sparkasse Duisburg kurzerhand, allen teilnehmenden Grundschulen Eis zu spendieren.

Sparkassenchef Dr. Bonn gab am Donnerstagmorgen den Startschuss und 10 Eiswagen fuhren in alle Stadtteile Duisburgs. Den Schülerinnen und Schülern war es egal, dass die Sonne nicht durchgängig schien – Eis geht immer! Die Kinder freuten sich mit Worten wie: „Das war das beste Eis auf der ganzen Welt“, eine Lehrerin kommentierte: „Nun bin ich schon seit über 30 Jahren an dieser Schule, aber so eine tolle Aktion hab ich noch nie erlebt“ und ein Schulleiter sagte: „Als die Mutter einer Schülerin uns auf diese Aktion der Sparkasse aufmerksam machte, haben wir uns sofort beworben. Diese Coronazeit ist so hart für uns alle, die Probleme wurden mal für eine kurze Zeit auf Eis gelegt.“

Presseinformation

Die Organisation an den Schulen klappte vorbildlich. Eine Klasse nach der anderen wurde zur Eisfrau oder zum Eismann in wohlgeordneten Reihen geführt und die Kinder nahmen ihr Wunschhörnchen begeistert entgegen.

Aber wie die Technik beim homeschooling manchmal ihre Tücken hat, hat leider auch ein Eiswagen kurzfristig den Geist aufgegeben. So werden auch in der nächsten Woche noch 3 Schulen mit Eis versorgt, deren Schülerinnen und Schüler vielleicht sogar im Sonnenschein ihr Eis genießen können. Und sicher freuen sich alle, wenn es aus dem Schullautsprecher wieder schallt: „Wir haben eine Überraschung für Euch alle – es gibt Eis für jeden“. Und natürlich auch für die Lehrkräfte – mehr als verdient!



